

Strasbourg, le 24 octobre 2024

« Chantiers Eurométropole » : lancement d'une application de suivi en temps réel des chantiers au service des riverains et des usagers

Pour permettre aux riverains de s'informer sur les travaux, de suivre les chantiers et d'anticiper d'éventuels désagréments dans leur quotidien, l'Eurométropole de Strasbourg met en place pour la première fois un outil d'information numérique pour suivre l'actualité des chantiers en temps réel.

L'application « Chantiers Eurométropole », disponible gratuitement sur smartphone à partir du 24 octobre va permettre aux usagers d'être informés sur les travaux impactants réalisés sur le territoire, grâce à un plan accompagné de fiches chantiers. La création d'un compte permet à l'utilisateur de recevoir des notifications (sur l'application ou par mail) et ainsi d'être informé des évolutions du chantier, de ses impacts et de ses bénéfices.

Cette application est testée dans le cadre du chantier de transformation du secteur des Halles.

Téléchargez l'application « Chantiers Eurométropole » via le QR code ci-dessous :

